



Le Club des Sports de Gréolières-les-Neiges a été créé en 1974 sur le versant nord du massif du Cheiron en haute vallée du loup dans l'arrière pays Grassois.

C'est un site d'entraînement unique en France, le plus proche du littoral (25km à vol d'oiseau) classé « Parc Naturel Régional ». Il est de coutume d'admirer le panorama à 360° depuis le sommet du domaine, découvrant toute la Côte d'Azur, des Monts de l'Estérel à l'Italie du sud en passant par la Corse.

C'est au contact d'une jeune équipe hypra motivée et très compétente, à l'image de Marion Bertrand, notre coach toute jeune retraitée de l'équipe de France de ski Alpin, que vos enfants pourront évoluer dans le monde de la compétition Alpine.

Le Club c'est aussi :

- 3 Coachs supplémentaires diplômés d'Etat pour encadrer l'ensemble de la section compétition,
- Plus de 900 heures de ski toutes sections comprises,
- 12 jours de préparation physique,
- Un suivi de nos jeunes toute l'année,
- Une aide à l'entrée au ski étude,
- Une préparation au DE de Ski Alpin,

- Un groupe de ski loisir avec 3 moniteurs/entraîneurs fédéraux,

- Une équipe de membres (souvent des parents) qui rendent cette association conviviale, amicale et festive.

Plus que jamais fédéré,

Sportivement,

Romain LUIGI.